

TV Oyten schließt Kooperation mit Pa-Re Transport und Logistik GmbH

Der TV Oyten schließt eine spannende neue Kooperation für seine U18-Jugendmannschaft, die darauf abzielt, die jungen Talente des Vereins zu fördern, um diese frühzeitig und intensiv an den Herrenbereich heranzuführen.

Die neue Partnerschaft bringt den TV Oyten mit einem engagierten jungen Unternehmen zusammen, das sich für die Förderung von Jugendlichen im Sportbereich einsetzt. Durch diese Zusammenarbeit wird der Verein Zugang zu einer Unterstützung erhalten, die es ermöglichen kann, die U18-Jugendmannschaft auf ein neues Niveau und damit deutlich enger an den Herrenbereich zu heben. Ein zentraler Aspekt der Kooperation ist die gezielte Förderung der jungen Spieler auf ihrem Weg zu einer erfolgreichen sportlichen Karriere, die die U18 jüngst durch den Aufstieg in die Bezirksliga untermauert hat.

Der TV Oyten wird durch die Partnerschaft in der Lage sein, seine Trainingsbedingungen zu verbessern, spezielle Coaching-Programme anzubieten und talentierten Nachwuchssportlern somit eine erstklassige Ausbildung zu ermöglichen. „Die Partnerschaft zwischen dem TV Oyten und der Pa-Re Transport und Logistik GmbH für die U18-Jugendmannschaft ist ein bedeutender Schritt in der Jugendarbeit des Vereins und wird zweifellos positive Auswirkungen auf die sportliche Entwicklung der jungen Talente auch in Blickrichtung unseres Herrenbereiches haben. Es ist ein klares Signal an die Jugendlichen, dass der Verein sie aktiv fördert und ihnen die bestmögliche Unterstützung bietet, um ihre sportlichen und persönlichen Ziele zu erreichen.“ freut sich Bernd Schuckmann, der sportliche Leiter des Herrenbereiches.

Mit der Kooperation setzt der TV Oyten ein starkes Zeichen für die Bedeutung der Jugendförderung im Sport und zeigt, dass die Investition in die Zukunft junger Talente von unschätzbarem Wert ist. Es ist eine Partnerschaft, die Mut macht und zeigt, dass mit gemeinsamen Anstrengungen und Engagement Großes für die Jugendlichen erreicht werden kann. „Wir sind erst am Anfang einer langfristig angedachten Partnerschaft, in wir gemeinsam eine enge Verbindung zwischen den Jugendlichen, ihren Trainern und dem Verein schaffen möchten, um den Teamgeist zu stärken und um eine langfristige Beziehung aufzubauen.“ ergänzt Patrice-M. Grusa, Geschäftsführer und Gesellschafter der Ra-Re Transport GmbH. „Wir haben selbst lange Jahre im TV Oyten Fußball gespielt und geben mit unserem Engagement gerne etwas von dem zurück, was wir selbst erleben durften. Es liegt uns am Herzen den Jugendlichen eine sportliche wie auch persönliche Perspektive bieten zu können.“ unterstützt sein Bruder Rene Grusa, Gesellschafter des Unternehmens.



Rene Grusa, Bernd Schuckmann, Patrice-M. Grusa



U18 Bezirksligamannschaft des TV Oyten